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会 議 録 

会議の名称 白岡市介護保険等運営協議会第５回会議 

開催日 令和５年５月１１日（木） 

開催時間 午後１時３０分 から 午後２時３０分 

開催場所 白岡市役所１階 会議室１０１、１０２ 

会長の氏名 増田 政史 

出席者（出席委

員） 

の氏名・出席者数 

伊藤 昌美 中村 由美子 小森谷 清 井上 みゆき 稲垣 操 

寺井 堅一 増田 政史 小野 克已 齋藤 恵生 淺野 悦子 

     

    １０人 

欠席者（欠席委

員） 

の氏名・欠席者数 

北村 秀和 本木 桃子 吉田 英雄   

    ３人 

説明員の職・氏名 高齢介護課主幹介護保険管理担当 関根 啓之 

事務局職員 

の職・指名 

健康福祉部長 中山 玲子 

高齢介護課長 小島 浩 

高齢介護課長補佐 金子 八絵 

高齢介護課主幹介護保険管理担当 関根 啓之 

高齢介護課主査地域支援担当 西山 訓弘 

高齢介護課主査介護認定給付担当 鬼久保 智子 

高齢介護課主事介護保険管理担当 鈴木 陽香 

その他 

会議出席者 

の職・指名 

 

会議次第 

 

 

 

 

 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 議 題 

⑴ 高齢者等実態調査報告書について 

⑵ 白岡市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定スケジュール（案） 

 について 

⑶ その他 

４ 閉 会  

配布資料 ・ 白岡市介護保険等運営協議会第５回会議次第 

・ 資料番号１ 白岡市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定スケ 

ジュール（案） 

・ 高齢者等実態調査報告書 
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議 事 の 経 過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

課長 

 

 

会長 

 

課長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議出席者に対し謝意を述べ、開会を宣す。 

続いて会長より挨拶を願う。 

 

会議出席者に対し謝意を述べ、挨拶を行う。 

 

続いて、委員の出席状況について、出席委員は１０名で、白岡市介護保険条例

第２０条第２項の規定による委員の過半数に達しており、本日の会議成立を報告

する。 

続いて、資料の確認を行う。 

議事進行について、介護保険条例第２０条第１項規定により、会長に議長の職

を行うよう願う。 

 

議事を進行する旨宣する。 

 

⑴ 高齢者等実態調査報告書について 

 

本日の議題「⑴ 高齢者等実態調査報告書について」の件を議題とすることを

告げ、事務局に説明を求める。 

 

「高齢者等実態調査報告書」に基づき説明をする。 

 

質疑がないか、委員に諮る。 

 

３点質問したい。 

１点目は、報告書４６ページ（介護予防・日常生活圏域ニーズ調査）問５２の

見出しに『「はい」が２０．０％』と記載されているが、この場合「いいえ」が

７５．７％と高くなっていることをより強調するために見出しとするべきではな

いか。他の設問についても同様に修正すべき箇所があるように思われる。 

２点目は、同じく問５２において認知症の相談窓口を７５％が知らないと回答

していることは大変ショックである。市として周知の取組をどのように行ってい

るのか。 

３点目は、個別の設問に対する回答からでは見えない課題があると思われるた

め、クロス集計を行うべきではないか。 

 

 １点目については、強調すべき内容が見出しに記載されているか、見直す。 

 ２点目については、市では認知症サポーター養成講座を実施しており、令和３

年度は６回開催し、計９４人が参加した。令和５年度は２回実施予定であり、広

報やホームページにて周知していく。 

 また、社会福祉協議会及び地域包括支援センターと連携し、認知症の相談窓口

の周知を図っていく。 

 ３点目については、国からクロス集計に用いるツールが提供されている。今後、

計画策定にあたってこれを活用し、分析を行っていきたい。 
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Ａ委員 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 認知症サポーター養成講座についてはテコ入れが必要と考える。何らかのアプ

ローチを考えていただきたい。 

 

 ２点質問したい。 

 １点目は、④サービス提供事業者調査と⑤ケアマネジャー調査の回収率が前回

よりも落ちていることについてどう考えるか。また、これらの調査については調

査票に番号を振る等により事業者が特定できるようなやり方が良いのではない

か。 

 ２点目は、報告書７０ページの（在宅介護実態調査）問１１について、介護保

険サービスを利用していると回答した人数が５８７人であるが、前回調査時の 

７０６人から減少している。これは何か理由があるのか。 

 

 １点目については、次回調査時に調査の依頼方法や調査票の作成方法を工夫

し、改善を図っていく。 

 ２点目については、前回調査時には対象サービスに住宅改修や福祉用具貸与・

購入が含まれていたが、今回は国が示した調査票に合わせて設問内容を変更した

ため、対象サービスに含まれなくなったことが影響していると考えられる。 

 

 ２点質問したい。 

 １点目は、報告書１９ページの（介護予防・日常生活圏域ニーズ調査）問１９

で、外出を控えている理由として「その他」が４１．４％と多くなっているが、

この中に例えば新型コロナウイルスの影響等が含まれるのか、今回は回答は求め

ないが、今後、可能であれば分析していただきたい。 

２点目は、報告書１２４ページの（サービス提供事業者調査）問３において、

居宅介護支援事業所で規模縮小と回答している事業所があるが、その理由を聞い

ているのか。 

 

 ２点目については、今回規模縮小と回答した事業所と同一であるかは定かでは

ないが、ある事業所から人員不足と職員の高齢化により今後規模縮小を考えてい

るとの話は聞いている。 

 

 

 

⑵ 白岡市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定スケジュール（案） 

について 

 

次に、「⑵ 白岡市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定スケジュー 

ル（案）について」の件を議題とすることを告げ、事務局に説明を求める。 

 

資料番号１に基づき説明をする。 

 

質疑がないか、委員に諮る。 

 

（質疑なし） 
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議長 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

課長 

 

 

 

 

 

 ⑶ その他 

 

次に、「⑶ その他」の件を議題とすることを告げ、事務局に説明を求める。 

 

次回の運営協議会の予定及び会議の報酬支払いについて説明をする。 

 

質疑がないか、委員に諮る。 

 

（質疑なし） 

 

議事全体終了の旨を述べ、委員の協力に対し謝し、議長を降りる。 

  

円滑な議事進行に謝し、閉会を宣した。 

 


